

Historia de la portada

Un negocio de oro es el que hicieron los hermanos Carlo, Sandro y Piero Solari Donaggio en Brasil. Literal. Tras 15 años como accionistas relevantes en la compañía minera aurífera Serabi Gold -donde llegaron a tener más del 50% a través de distintas sociedades-, pasaron por caja en 2025 y 2026 y, aprovechando el boom del oro, vendieron casi la totalidad de sus acciones. Habrá que estar atentos a nuevas inversiones que pueda hacer con esa liquidez del clan.

Mientras, en Puerto Varas se enfrentan en tribunales dos grandes actores del retail inmobiliario: los Paulmann y Jack Mosa. Tanto Cencosud como Pasmar quieren construir un mall en la que -dicen- es la esquina más codiciada de la zona. A pocos kilómetros de allí, camino a Ensenada, el Presidente electo José Antonio Kast está de vacaciones con su familia, semi desconectado, y revisando los nombramientos que aún están pendientes a menos de un mes de llegar a La Moneda.

En Santiago, el Gobierno saliente anunció que enviará US\$ 1 millón para ayuda humanitaria a Cuba, algo que el Partido Comunista venía pidiendo tras la agudización de la crisis de ese país por la escasez energética tras la ampliación del bloqueo que empuja Donald Trump. Para intentar eliminar el tinte político a la decisión -si es que es posible hacerlo- el canciller Alberto Van Klaveren aseguró que la donación se hará a través del Fondo Chile contra el Hambre y la Pobreza. La derecha, como era de esperar, está en contra de la medida. En cambio, el siempre agudo rector y columnista Carlos Peña la defiende. "Una crisis humanitaria obliga a prestar ayuda sean cuales fueren las causas que la provocan o la opinión que se tenga respecto del régimen dictatorial cubano".

Buen domingo.

DFMAS
DIARIO FINANCIERO + CAPITAL



Maria José Gutiérrez
Editora Jefa DF MAS